

FORTALECE COLTLAX CONOCIMIENTOS DE EQUIDAD DE GÉNERO Y DERECHOS HUMANOS DE LAS MUJERES

La institución fomenta la participación en el cambio social y cultural en favor de la igualdad de género.

Con el objetivo de reflexionar sobre los fenómenos que afectan el desarrollo de las mujeres y los retos que enfrentan, El Colegio de Tlaxcala (Coltlax) realizó la conferencia “Equidad de Género y Derechos Humanos de las Mujeres”, en el marco de la conmemoración del “Día Naranja”, que se celebra el 25 de cada mes.

La Unidad de Género de El Coltlax organizó esta ponencia a cargo de Ramón Rocha Gutiérrez, jefe del Departamento de la Dirección de Estudios Políticos y Sociales de la Secretaría de Gobierno (Segob) del estado, quien abordó temas para mejorar el cambio social y cultural en favor de la igualdad de género.

Rocha Gutiérrez explicó la diferencia que existe entre sexo y género, ya que en la actualidad a pesar de que se tienen indicios de este tema, aún hay confusión dentro de la sociedad.

Además, enfatizó que esta clasificación de estereotipos dentro de la sociedad se ha forjado por diferentes momentos históricos que han influido en los ciudadanos.

Finalmente, el jefe del Departamento de la Dirección de Estudios Políticos y Sociales destacó que es importante empoderar a la mujer, así como difundir los derechos humanos de este sector de la población ya que esto permitirá una mejor convivencia y coadyuvará a la seguridad de sus acciones.

Cabe señalar que la Unidad de Género del Colegio de Tlaxcala promueve una cultura de corresponsabilidad entre mujeres y hombres, donde los valores sean una de las herramientas primordiales para modificar la cultura de desigualdad.